

**VOTO22** Refuerzan presidenciables campaña en Durango

# Respalda a Vitela cúpula morenista

Envían a campaña a diputados federales; esperan el domingo elección cerrada

MAYOLO LÓPEZ  
ENVIADO

GÓMEZ PALACIO.- En la última etapa de campaña, la candidata morenista al Gobierno de Durango, Marina Vitela, recibió aliento de Morena ante una elección cuyos resultados se pronostican como inciertos.

Emocionada, ante unos seis mil seguidores que se apretaron bajo la carpa de la Expo Feria, la ex alcaldesa de este municipio se conmovió hasta las lágrimas cuando el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, recordó en su mensaje unas palabras que le contó sobre la madre de la candidata.

En el templete, Vitela fue arropada por la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; por los Gobernadores de Tabasco, Chiapas, Colima y Baja California Sur; por el líder nacional de Morena, Mario Delgado; por el coordinador de los diputados federales, Ignacio Mier, y por los senadores Margarita Valdez, José Narro y José Antonio Álvarez Lima.

Adán y Sheinbaum llegaron a Gómez Palacio a cobijar a Marina después de haber arropado a su correligionaria Nora Ruvalcaba en Aguascalientes.

Los dos presidenciables fueron recibidos con gritos de "Presidente" por un pequeño grupo de simpatizantes.

Vitela tuvo palabras de agradecimiento para Ignacio Mier por haber acuartelado en Durango a por lo menos 70 legisladores federales para procurar el voto de los electores, los mismos que, según ha sostenido el aliancista Esteban Villegas, son los que están "amedrentando" a los beneficiarios de los programas sociales.

"Soy una mujer valiente, firme", proclamó Vitela, antes de pedir a sus seguidores salir a votar y defender el voto, "porque los de enfrente nos quieren robar la elección. El 5 de junio tenemos que salir temprano, llevar a la familia, a amigos y conocidos", pidió.

La candidata dijo que es necesario salir airosos porque "hay que vencer al gran enemigo que representan los priunistas", la corrupción."

Sheinbaum aseguró que Morena se llevará Durango, y por lo tanto, habrá carro completo en las seis plazas que se disputarán el domingo próximo.

"Este año son de seis para Morena. Somos 18 (estados gobernados por Morena) y pasando el 5 de junio vamos a ser ser 24. A la 4T ya nadie la para", advirtió.



Marina Vitela, candidata morenista a la gubernatura de Durango, cerró campaña en Gómez Palacio acompañada de Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, Adán Augusto López, Secretario de Gobernación, Mario Delgado, líder de Morena, y varios Gobernadores.



Ante unos seis mil seguidores, la aspirante pidió defender el voto el próximo domingo debido a la cerrada de la campaña.



Manuel Espino, quien buscó la candidatura morenista al Gobierno de Durango, también se dio cita en el evento.

El Secretario Adán Augusto recordó que conoció a Vitela cuando ella era diputada, y que entonces le dijo que su mamá había sido una mujer de mucho esfuerzo que sacó adelante a todos sus hijos.

"(Marina me contó): 'mi mamá ni siquiera alcanzó a verme como diputada, ni como enfermera, porque ella falleció antes de que yo terminara de estudiar'. Y me platicó que en una ocasión le dijo: 'oye, mamá yo estoy estudiando enfermería, pero lo que quiero es servirle a la gente'. Y me dijo lo que le contestó: 'mira, hija, los tiempos del Señor son perfectos: todo llega a su tiempo, ni antes ni después'. Todo tiene su tiempo, y ahora es el tiempo de Durango. Ahora es la hora de Marina Gobernadora", auguró el tabasqueño.

Mario Delgado, líder na-

cional de Morena, presumió la presencia de los Gobernadores, del Secretario de Gobernación y de la Jefa de Gobierno.

"Ya quisieran los otros, los de enfrente, invitar a sus figuras. A ver: ¿Por qué no traen aquí al 'Alito' (el líder nacional del PRI y a su cómplice, Marko Cortés (el del PAN))", cuestionó.

También se asomó en el templete Manuel Espino, un damnificado político que buscó en vano la candidatura de Morena, según dijo, por su origen panista, y quien auguró la victoria de Vitela por su cercanía con AMLO.

A una semana de la elección, la intención de voto se ha cerrado, según reconocen en la campaña de la propia Vitela y del aliancista Villegas, postulado por el PAN, PRI y PRD, aunque el priista llevaría una ligera ventaja.

**Mario Delgado,**  
dirigente de Morena

“Vamos a ganar Durango, vamos a darles una paliza a estos traidores a la patria. No sólo tenemos que ganar, tenemos que arrasar”.

**Claudia Sheinbaum,**  
Jefa de Gobierno CDMX

“Este año son 6 de 6 para Morena, somos 18 estados del movimiento, y pasando el 5 de junio, vamos a ser 24 estados y así va ir creciendo”.

**Adán Augusto López,**  
Secretario de Gobernación

“El 5 de junio digan fuera a los corruptos, fuera a los caciques de Durango. No se van a ir al basurero de la historia, se van a ir al olvido”.

**Victor Castro,**  
Gobernador de BCS

“Durango va a tener nueva Gobernadora con Marina, en Durango van a terminar años de olvido, de corrupción”.